

## Suasana Liburan Tahun Baru Kota Lama Banyumas dipadati Pengunjung

Narsono Son - BANYUMAS.JURNALIS.ID

Jan 1, 2024 - 20:46



*Suasana Liburan Tahun Baru Kota Lama Banyumas dipadati Pengunjung*

BANYUMAS - Suasana Liburan Tahun Baru Kota Lama dipadati Pengunjung. Pada liburan tahun baru ini, 01 Januari 2024, terpantau di sekitar Kota lama Banyumas dipenuhi para pengunjung dari pengunjung lokal bahkan luar kota Banyumas, yang sekedar mampir atau singgah di tempat tersebut.

Kepadatan terjadi karena banyaknya pengunjung yang datang menggunakan Mobil atau motor, mereka datang karena penasaran tempat tersebut.



Kota Lama Banyumas merupakan Salah satu tempat tongkrongan yang bersih indah dan nyaman yang berada di Jalan Mruyung, Desa Sudagaran, Kecamatan Banyumas, Kabupaten Banyumas. Tempat ini sangat Rekomendet dan Instagrameble untuk dikunjungi. Selain tempat yang bersih sangat indah dan bagus untuk berswafoto.

Menurut salah satu pengunjung Lokal inisial N yang tidak mau disebutkan namanya mengatakan, Pada hari libur tahun baru ini, bersama anak istri berkunjung ke Kota Lama Banyumas, Senin (01/01/2024).

"Sangat Bagus tempatnya dan bersih, kota lama Banyumas layak dikunjungi, disini saya dan keluarga sempat makan di salah satu cafe yang ada di tempat ini," ungkapnya.

Dalam keteranganya dirinya merasa senang dan bangga sebagai warga Banyumas ada tempat bagus untuk nongkrong ataupun untuk santai bersama keluarga, temen dan lainnya.

"Semoga tempat tersebut tetap terjaga kebersihannya dan berharap para pengunjung tidak sembarangan membuang sampahnya, Satu hal yang saya sayangkan tidak ada toilet umum di tempat tersebut, saya tidak kecewa menyempatkan untuk berkunjung ke tempat ini," tambahnya.



Kota Lama Banyumas merupakan tempat yang dulunya hanya jalan biasa akan tetapi berkat pembangunan yang dilakukan oleh Pemerintah, kini tempat tersebut menjadi sangat Bagus dan layak untuk dijadikan rekomendasi untuk dikunjungi. Adapun di tempat tersebut juga terdapat beberapa cafe yang sangat bagus dan nyaman.

(Son)